

7d Lifestyle



Découvrez la différence d'âge idéale pour un couple, selon une étude

Bulletin d'audience de lodj.ma Décembre 2023



+ 3.700.000

pages vues par mois

+ 1.000.000

visites par mois



+ 120.000

pages vues par jour

+ 34.000

visites par jour



Voici la différence d'âge idéale pour un couple, selon une étude



Cette recherche offre une fenêtre sur la complexité des relations, remettant en question notre compréhension de l'impact de l'écart temporel sur la longévité des relations.

- **Un voyage au cœur des statistiques**

L'amour, souvent perçu comme une force transcendante, pourrait-il être soumis à des règles mathématiques ?

L'étude de l'Université d'Emory Atlanta plonge dans cette question en examinant la corrélation entre la différence d'âge et la stabilité des couples. Les chercheurs ont scruté avec minutie les détails intimes de 3 000 relations, émergeant avec des conclusions fascinantes.

- **Les risques de séparation: la danse délicate des années**

Les chiffres révèlent une danse délicate entre la différence d'âge et les risques de séparation.

Un bond significatif se produit avec des différences d'âge plus substantielles, culminant à une probabilité de 95% pour les couples dépassant les vingt ans d'écart.

Même les couples avec dix ans de différence ne sont pas à l'abri, affichant un risque de séparation de 39%.

Au cœur de cette étude, une révélation captivante s'impose : l'idéal serait un écart d'âge ne dépassant pas un an, réduisant les risques de séparation à un modeste 3%.

Plus encore, les chercheurs suggèrent que les couples partageant exactement le même âge jouiraient d'une stabilité encore plus grande.

Cependant, Hugo Mialon, chercheur à l'origine de l'étude, souligne la nécessité de considérer que ces résultats pourraient être influencés par d'autres caractéristiques communes aux couples, rendant potentiellement plus enclins au divorce pour des raisons non directement liées à l'âge.

- **La place de la confiance dans l'équation amoureuse**

Les chiffres offrent une perspective, mais la question persiste : faut-il vraiment se fier aveuglément à la science de l'amour ?

Au-delà des statistiques, l'étude suscite des interrogations sur la complexité des relations humaines et soulève la possibilité que des facteurs inconnus puissent également influencer la stabilité d'un couple.

- **Naviguer dans l'infini des possibilités amoureuses**

En conclusion, chaque histoire d'amour est une épopée unique, tissée à partir de multiples éléments.

Alors que la science offre des éclairages précieux, il est essentiel de reconnaître que les relations humaines ne se laissent pas toujours réduire à des chiffres.

Les résultats de cette étude, bien que basés sur des données significatives, ne doivent pas être considérés comme des dogmes immuables, mais plutôt comme des guides pour ceux qui explorent le dédale complexe de la recherche de l'âme sœur.

"Vélo taxi Rabat": une mobilité durable au cœur de la capitale



Dans les rues animées de Rabat, une nouvelle initiative fait sensation en matière de mobilité urbaine. L'Association Rabat Animation, reconnue pour son engagement en faveur du développement durable, a récemment lancé un service innovant de vélos-taxis.

À la croisée de l'animation culturelle et de la préservation de l'environnement, l'Association Rabat Animation se positionne comme un acteur clé du changement dans la région. Depuis plusieurs années, elle a mis en œuvre divers projets visant à dynamiser la vie culturelle de la ville.

Le service de vélos-taxis propose une alternative écologique et économique aux moyens de transport traditionnels. Facilement identifiables avec leurs couleurs vives et leur design distinctif, ces véhicules offrent des trajets flexibles à travers la ville.

Les passagers peuvent non seulement profiter d'une mobilité sans émission de carbone, mais également contribuer à la réduction de l'empreinte écologique de Rabat.

Derrière le guidon des vélos-taxis se trouvent des chauffeurs passionnés, de véritables ambassadeurs de la ville. Nous avons rencontré quelques-uns de ces conducteurs, chacun partageant fièrement son attachement à Rabat et son enthousiasme à faire découvrir les trésors cachés de la ville aux passagers. Leur rôle dépasse celui d'un simple chauffeur, ils incarnent l'hospitalité marocaine et participent à créer une expérience mémorable pour ceux qui montent à bord. Bien que l'enthousiasme autour des vélos-taxis soit palpable, des défis subsistent. La densité du trafic, en particulier aux heures de pointe, représente un défi logistique.

Tir mortel sur le film "Rust" : l'armurière jugée

Le procès de l'armurière, Hannah Gutierrez-Reed, débute dans l'affaire du tragique incident sur le tournage de "Rust". Elle est accusée d'homicide involontaire, tout comme l'acteur Alec Baldwin. Le parquet suggère une négligence de l'armurière ayant potentiellement introduit des balles réelles. La défense plaide l'accident dû à la pression de la production. Alec Baldwin sera également jugé ultérieurement suite à de nouveaux éléments d'enquête.

A l'âge de 69 ans...un artiste égyptien célèbre son mariage avec une jeune fille

L'acteur égyptien Mahmoud Amer a récemment célébré son mariage avec une femme non issue du milieu artistique lors d'une fête familiale. Il a partagé la nouvelle sur Facebook, accompagnée de photos avec sa nouvelle épouse, le Dr Racha Faraj. Cependant, cet événement a suscité des critiques, notamment en raison de la différence d'âge entre le marié, âgé de 69 ans, et la jeune mariée. En réponse, Mahmoud Amer a défendu son choix en affirmant qu'il avait respecté les enseignements de l'islam et n'avait commis aucun acte immoral.

Ashley Roberts, chanteuse américaine en vacances au Maroc

L'ex-membre des Pussycat Dolls, Ashley Roberts, a choisi le Maroc pour des vacances ensoleillées au Mazagan Beach & Golf Resort. Elle partage sur Instagram ses moments de détente.

Meanwhile, sur Facebook



Sam Mendes va réaliser quatre biopics sur chaque membre des Beatles

Le réalisateur oscarisé Sam Mendes prépare un projet de quatre biopics distincts sur chaque membre des Beatles. Avec l'approbation de la famille des Beatles et d'Apple Corps, les films pourraient sortir d'ici 2027 chez Sony Pictures Entertainment. Cette initiative s'inscrit dans la lignée des récents documentaires sur les Beatles, montrant un intérêt continu pour l'histoire du groupe emblématique.

Meurtre du mari de Rym Fikri : le père de la victime rentre à Casablanca

Le père du mari de la chanteuse, Rym Fikri, a déclaré que la nouvelle de l'assassinat de son fils par un baron de la drogue est tombée comme un coup de foudre sur toute la famille. Ce dernier s'est rendu vendredi matin à la cour d'appel de Casablanca pour assister à la séance d'écoute des accusés dans cette affaire. Il a expliqué aux micros de la presse nationale qu'il était en France au moment où il a appris que son fils avait été kidnappé et retenu par des inconnus, ce qui l'a poussé à se rendre au Maroc en urgence.

Bella Hadid officialise sa relation avec le cow-boy Adan Banuelo

La mannequin Bella Hadid, après avoir gardé un profil bas depuis sa rupture avec Marc Kalman, a récemment affiché sa nouvelle relation avec le cow-boy texan Adan Banuelo. Le couple semble être ensemble depuis près de quatre mois, avec Banuelo étant présent lors de l'anniversaire de Hadid en octobre dernier. Passionnée d'équitation, Hadid passe beaucoup de temps dans son ranch, où elle a célébré sa fête d'anniversaire entourée de chevaux. Banuelo, un cavalier et entraîneur américain, a remporté plusieurs compétitions dans la catégorie de conduite du bétail. Hadid avait précédemment été en couple avec le galeriste Marc Kalman et avait également eu une relation avec le chanteur The Weeknd.

Astuce productivité : la règle des 2 minutes

Optimisez votre productivité avec la règle des 2 minutes : si une tâche prend moins de deux minutes, faites-la immédiatement. Que ce soit répondre à un e-mail, ranger un document ou planifier un appel, agir rapidement sur les petites tâches évite l'accumulation. Cette astuce simple aide à maintenir l'ordre dans vos activités quotidiennes et à libérer du temps pour des projets plus importants. Une approche efficace pour rester organisé et gagner en efficacité au quotidien !

Lady Gaga va donner un concert virtuel dans le jeu vidéo Fortnite

Lady Gaga se produira lors d'un show virtuel lors du festival Fortnite le 22 février. L'annonce a été faite par la chanteuse sur X. Cette collaboration s'inscrit dans la tradition d'Epic Games, qui a déjà travaillé avec des célébrités telles que Travis Scott, Aya Nakamura et Neymar. Fortnite vise ainsi à devenir une plateforme de divertissement, allant au-delà de son statut de jeu de tir et de survie, avec près de 200 millions de joueurs dans le monde.

Astuce jardinage : les cendres de bois pour un jardin florissant

Ne sous-estimez pas les cendres de bois de votre cheminée ou barbecue - elles peuvent être un atout précieux pour votre jardin. Les cendres sont riches en minéraux tels que le potassium et le calcium, bénéfiques pour la croissance des plantes. Épandez une fine couche de cendres autour des plantes de votre jardin pour favoriser la floraison. Attention, évitez d'utiliser des cendres provenant de bois traité ou de charbons contenant des additifs. Cette astuce simple et écologique donne une seconde vie à vos cendres tout en nourrissant votre jardin.

Vinicius, Asensio, Camavinga à Marrakech pour le mariage de la sœur de Brahim Diaz

Le mariage de la sœur de Brahim Diaz réunit plusieurs stars du football à Marrakech, dont Vinicius et Marco Asensio. Les joueurs assistent à cet événement prestigieux dans un palace de la ville, selon nos informations. Brahim Diaz, milieu de terrain maroco-espagnol du Real Madrid, pourrait bientôt choisir de représenter la sélection nationale marocaine, après avoir joué pour l'équipe nationale espagnole dans différentes catégories d'âge.

Insolite de la semaine

Influenceuse parentale condamnée à 30 ans de prison pour maltraitance infantile



Al Aoula dévoile une programmation enrichissante pour le Ramadan 2023

La Société nationale de télévision et de radiodiffusion (SNRT) a dévoilé la programmation spéciale d'Al Aoula pour le Ramadan 2023, offrant une diversité de contenus allant des nouvelles séries dramatiques aux émissions documentaires, en passant par des programmes dédiés aux enfants

Parmi les nouveautés, la série "Dar Nsa", dirigée par Samia Akkrariou, met en vedette des acteurs tels que Nora Skali, Meryem Zaimi, Fatimzahra Qanboua, Ibtissam Laaroussi, Yassine Ahjam, Driss Roukhe, et d'autres encore. La production dramatique sera également au rendez-vous avec les séries "Fouk Selk", "Jnyen" et "Hrir Sabra".

Dans la catégorie des séries comiques, "Ouled Izza" mettra en avant la comédienne Dounia Boutazout, tandis que le casting de "Ach Hada" sera porté par Ferkouss, Souad Khouyi, Sahar Seddiki et Abdessamad Miftah Lkeir. "Salah et Fati" feront également leur retour pour une deuxième saison. Le "Cycle comédie" proposera aussi des productions cinématographiques marocaines telles que "30 melyoun", "Jereb Tchouf", et "Batima 42".

Du lundi au dimanche, les téléspectateurs auront rendez-vous avec des émissions documentaires telles que "Ousrati" et "Shiha Labass" pour la famille et la santé, respectivement, abordant des questions de bien-être pendant le mois de Ramadan.

Une programmation spéciale est également dédiée aux enfants avec la série d'animation en 3D "Chniwla et Bobrice", inspirée de la culture marocaine. Les jeunes pourront également suivre "Wlidat Bladi", conçu pour mettre en valeur les talents de la jeunesse marocaine. La cuisine sera mise en avant dans "Chhiwa maa star", et l'émission musicale "Jmaatna Zina" sera également au programme.

La chaîne capitalise sur ses performances exceptionnelles de 2023, ayant atteint près de 5 millions de téléspectateurs en moyenne pour la tranche Ftour et 3,7 millions en moyenne pour les programmes du soir.



La SNRT souligne que l'offre d'Al Aoula est diversifiée, mettant en avant les valeurs de la famille marocaine et s'adressant à toutes les tranches du public et à toutes les catégories sociales. La chaîne s'engage dans une démarche responsable en plaçant l'information au premier plan.

La préservation du patrimoine socio-culturel du Maroc est également l'une des missions principales de la chaîne, avec une case documentaire variée tout au long de la semaine. Cette programmation comprend des émissions telles que "Anmougar", "Amalay", "Ard Al Baraka", "Abak Attourath", "Ayout w Mkahel", mettant en avant l'histoire du Maroc, l'héritage ancestral et les valeurs communes.

L'ODJ
.MA

Femme de la semaine



Une création inspirée de l'architecture marocaine de l'artiste Amina Agueznay remporte le Prix Norval d'art souverain africain, conçu pour mettre en valeur le travail des artistes contemporains du continent, rapporte CNN. Son œuvre "Portal #1", fusionnant modernité et motifs traditionnels marocains, a été choisie parmi 27 nominés.



LA WEB RADIO

#MDM

DES MAROCAINS
DU MONDE

+750.000

AUDITEURS PAR MOIS

ÉMISSIONS, PODCASTS & MUSIQUE



Télécharger notre application
mobile sur Android !



SCAN ME!